

Avizora menores ganancias para compañías

Desaceleración pega a aseguradoras: Moody's

Redacción • La Razón

El bajo crecimiento económico que se presenta en el primer año de Gobierno de Andrés Manuel López Obrador provocará una disminución en la rentabilidad y el crecimiento de las aseguradoras nacionales, advirtió la calificadora Moody's.

En su reporte Perspectiva de seguros - América Latina 2020 previó que las aseguradoras que tendrán mayores afectaciones son las dedicadas en propiedades y accidentes, mismas que se irán intensificando conforme se encrucezca la desaceleración del Producto Interno Bruto (PIB) que afecte a los solicitantes de pólizas.

• el tip

La calificadora pronosticó una estabilidad en la industria en América Latina, pero con un menor crecimiento, debido a riesgos políticos, presiones del mercado y nuevas regulaciones.

“Las aseguradoras mexicanas de propiedades y accidentes enfrentarán desafíos a medida que la desaceleración disminuya la demanda de seguros”, aseveró la agencia calificadora.

La calificadora aseguró que dicho sector tiene perspectivas estables, gracias a sus ganancias, liquidez y capital, pero estos elementos no serán suficientes si el entorno económico nacional no mejora. En este sentido, la calificadora mencionó que las poblaciones que envejecen pesan en el crecimiento económico y presionen la sostenibilidad del sistema de pensiones.

Asimismo, indicó que las aseguradoras continuarán concentrándose a corto plazo en inversiones de valores gubernamentales, así como en una demografía y tecnología que dictará el mercado a largo plazo.

Moody's previó que, sin duda, las pólizas más sensibles son las de automóviles, debido a que dependen de la volatilidad de la moneda, porque su negocio es sensible al costo de la misma. En este sentido, refirió que la disminución de las ventas de unidades nuevas y el aumento de la fre-

LOS RUBROS enfocados en propiedad y daños por accidente, los de mayor afectación; la agencia teme una vulnerabilidad en las coberturas de auto, debido a la volatilidad del peso



• el dato

La consultora de riesgo ve una estabilidad en el sector en Brasil, debido a su recuperación económica y mayor demanda.

Foto: Especial

cuencia de pérdidas, debido a un mayor robo de automóviles, desafiarán a las aseguradoras del sector.

Aseveró que la eliminación de los beneficios del seguro privado de los empleados del gobierno y la desaceleración económica redujeron el crecimiento de las primas.

Por otro lado, en el reporte se enlistaron los seis temas principales que darán forma a la industria aseguradora latinoamericana para el próximo año y a futuro, entre las que destacan los rendimientos del mercado, que junto a las bajas tasas de interés mundiales, afectarán a las aseguradoras en sus coberturas y en sus ganancias anuales.

También advierten de riesgos políticos y desafíos internos relacionados con cambios en la dinámica política tras las elecciones presidenciales. Moody's consideró, por otra parte, que la tecnología es tanto una amenaza como una oportunidad

para el sector asegurador, ya que la innovación está ayudando a las empresas del ramo a mejorar la eficiencia, mientras profundiza las relaciones con los clientes.

Cabe recordar que hace unas semanas fue también Moody's la que recortó su perspectiva de crecimiento económico de México para este año, al pasarla de 0.5 a 0.2 por ciento, debido a una baja en la inversión privada y un consumo interno que va en declive.

Al señalar que existe una debilidad importante en la economía durante el primer semestre del año, la firma de riesgo redujo su expectativa de crecimiento del próximo año a 1.3 por ciento desde el 1.5 por ciento que se esperaba en agosto.

“El marco político mexicano sigue débil, por lo que mantiene en negativa la perspectiva de la calificación crediticia del país; aunado a una disminución en el consumo privado y la inversión pública y privada”, detalló la calificadora.

0.2
Por ciento de PIB prevén para el país este año